

NACHRUF

Bestürzt mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass unser lieber Sportfreund

Heiko Winkler

im Alter von 49 Jahren verstorben ist.

Heiko war mit Leib und Seele dem Sport zugetan. Er war ein begeisterter Läufer und seit ein paar Jahren ein engagiertes Mitglied des Drachenbootteams. Mit seinem Fleiß und seiner Ausdauer war er für viele Sportler ein Vorbild.

Aber Heiko war nicht nur Sportler, sondern auch Sportfunktionär. Er half bei der Organisation vieler Läufe, die inzwischen zur Tradition auf der Insel Poel geworden sind.

Er stellte seine organisatorischen Fähigkeiten und sein Fachwissen dem Poeler SV selbstlos zur Verfügung und gestaltete das sportliche Leben auf unserer Insel maßgeblich mit.

Heiko, wir werden Dich nie vergessen und Dein Handeln und Schaffen in Ehren halten.

Unser tiefes Mitgefühl und aufrichtiges Beileid gelten seiner Familie.

Der Vorstand des Poeler Sportvereins 1923 e. V.